
Je reviens de ma visite a la mairie  de BARJOUVILLE    j’ai lu les différents avis et celui de la 
ville  écrit par le maire  est inacceptable  comment  un maire élu depuis 2020  affirme que la maison
sur la parcelle  qu’il reluque est une maison inhabitée depuis 25 ans ?? CELA NE FAIT PAS 2 ans 
qu’il est là  et il sait parfaitement qu’il ment ..comment écrire cela   dans ses observations ? NON 
MR LE MAIRE  les propriétaires VIENNENT et ce très régulièrement la maison  n’est pas non plus
en Déshérence  ni Hantée .  Arretez  de dire n’importe quoi .  vous nous voyez  et votre grand 
sourire  auprés des gendarmes  qui  sont venus constater le cambriolage  et le saccage DE NOTRE 
MAISON   EN OCTOBRE n avait rien de compatissant …..                          

                                                                                                                                                                 
                      Non nous n’avons pas eu non plus des propositions  d’indemnisations…. Puisque 
nous ne voulons pas participer a ce hold up de notre bien . je me déplace tous les 15 jours pour 
contester cette DUP .la SAEDEL n’a pas la maitrise  fonciére de l’intégralité des parcelles 
nécessaires a son projet  et j’espére qu’elle ne l’aura pas…vous mentez a tout le monde alors ?  

RESPECTEZ NOUS MR LE MAIRE   ET RESPECTEZ NOTRE CHOIX  


